

C. A. E. 1745.
Peralada de Barcelona 5. Janio 940.

Queridas! Media hora antes de ser el momento de comunicar, me lave, me puse y me puse la corbata. A ti nada de extraordinario te parecerá esto y en verdad que no lo tiene al exceptuarnos lo de la corbata. Quería presentarme a tu vista abrigante? No, no es eso. Si que no necesitamos para tratarse de abrigamiento. También estoy seguro que no es el aspecto sentimental lo que hace que os acerquéis a las señas con una sonrisa en los ojos, cuando os llora el corazón. Es algo más profundo que todo eso. Es algo humano, fuerte, viril; es algo de vuestra intimidad y algo que solo vuestra hoy y en todos los tiempos nos podéis distinguir. Por eso sois mujeres. Por eso sois novias y esposas. Por eso tenéis las condiciones para ser lo más grande, lo más noble, lo más sublime. Sois madres en todas las edades. De pequeñas queréis ya entrañablemente a vuestra muchachas de cartón. Mas tarde.... como vais a olvidar lo que ha suavificado dentro de vuestra misma!

Pero se me olvidaba lo de la corbata y me doy cuenta de que el lugar que me queda para escribir

el limitado, así es que otro dia ya te lo contaré.

Recibí tu carta y no tienes el presente encantado. Sé que el patrón se toma el sol perfectamente. No nos man-
an en la calle tarde, algo de muy importante debía haber para des pan. ¡Pues ya nos que nos traen bienemos al enfermo
que así remedie. Esperaremos, pues, estos momentos. Te diré el que mandan. Has recibido los cuatro que te
envíe la noche y los carabineros? Gracias a la Montserrat, mandé en el paquete?

En el paquete de esta semana trajo el encantado los

restitutos. Os gustan? Me mandarán la medida del dedo

de Daniel. ¡Pues mi tío le quiere hacer un anillo

de plata. Mi amigo Cambijo te está muy agrado.

Pides por lo que te interesa, por mi esposa y tu da las

gracias. Estoy contento por lo que me dices de malo-

modo, pues esto representa una próxima libertad,

aunque yo estoy de acuerdo con lo que tu me dices, cosa

que pronto nos podremos abrazar. Ya puedes suponer

con los amigos que lo hacie. Dentro de una semana

te puse el ticket de "Redención". Lo has encontrado-

do? Siendo lo que me dices del hijo de la Sra. Pérez.

De lo visto más pueden llevar las guerras. Dales saludos

dichos de mi parte. Nosotros seguimos en perfecto es-

tado. Me estoy haciendo los vieneses, pues en

el patio se toma el sol perfectamente. No nos man-

an en la calle tarde, algo de muy importante debía haber para des pan. ¡Pues ya nos que nos traen bienemos al enfermo

que así remedie. Esperaremos, pues, estos momentos. Te diré el que mandan. Has recibido los cuatro que te

envíe la noche y los carabineros? Gracias a la Montserrat, mandé en el paquete?

Muchas recuerdos a Tóchel y en especial a tu

Tía y hermanas y a tu novio, esposa e hijos. Un

fuerte abrazo de nuestros

Adelardo

He recibido carta de mi padre que dice te
dará 25- pesetas para mi. Encuentras y compra
unos zapatos para el pequeño.